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〔〔会会長長挨挨拶拶〕〕  

〔〔委委員員会会報報告告〕〕  
〈出席委員会〉榊原茂太郎委員長 
本日の出席数  ５５名    
欠席数  １６名    
出席率  ７７.１４％ 

〈スマイルボックス委員会〉杉田明弘委員 
小田井博茂君 商工会議所の２期目が今月からスター
トしました。１期目は｢コロナ｣｢ＷＥＢ｣等々でラクさせて
頂き、日本商工会議所１００周年にも天皇陛下御臨席
で出席させて頂きました。２期目も鳥山副会頭･山﨑副
会頭はじめ優秀な職員に助けて頂き頑張りたいです。 
伊藤富義君 西尾病院 田中医院長の紹介で藤田医
大ばんたね病院の名医師加藤庸子教授に脳ドックの
検査を受けましたが、一切問題なしとの太鼓判を頂き
ルンルンです。 
昨日京都国際会館で稲森和夫名誉会長のお別れ会
があり長い間のご支援に感謝申し上げ、心からご冥福
をお祈りして参りました。 
大河内芳信君 結婚記念日の花を有難うございました。  
ガバナー補佐杯ゴルフコンペ腰痛の為さぼりました。
すみませんでした。 
神谷 明君 コロナから無事生還、良かった！ 
朝岡 正君 １１/２７に１日中缶詰めでエレクト研修に
参加して来ました。 
金原健志君 １１/２０誕生日で５８才になりました。皆様
からたくさんお祝いしていただき感謝です。有難うござ
いました。 
杉田明弘君 金原健志君へ、先日は食文化と伝統建
築の講演会、大変勉強になりました。 

先ほどの理事会で社会奉仕委員会の事業として子ども食堂に牛乳を１０万円分寄付することになり

ました。１２月のクラブフォーラムには子ども食堂の関係者の方に来て頂いて、贈呈式を行います。これ

はずっと言われているパブリシティを意識し、必ず報道して名前を出す一環です。食事が十分ではな

い子どものために牛乳を寄付させて頂きたいと思います。まだ牛乳のお金はそれでは足りないようで

す。この活動は三浦康彦君を中心に働きかけがあり、小笠原君からも依頼がありましたので、西尾で作

っている牛乳を子どもたちが飲む段取りです。有志の方はご寄付をお願い致します。 

１２月３日（土）のクリスマス家族例会はここで行います。小さい子が参加しやすい設営を考えさせて頂きました。１月の

新年例会も同じくここで行います。これはメンバーだけなので、趣向を変えて楽しみたいと思います。小笠原ライオンズ

会長と幹事をゲストで呼びます。クラブ間交流の１つです。いよいよ年末が差し迫り、当年度も半分が終わってきます。

今後ともどうぞよろしくお願い致します。 

会長 / 鳥山欽示   幹事 / 山﨑克弥 
クラブ会報委員 鳥居慶輔 / 松本容明 / 矢橋和也 / 羽佐田芳和 
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本多 淳君 弊社の主催する安全大会が新聞記事に掲載されま
した。 
岩瀬淳治君 ゴルフ部岩瀬です。ガバナー補佐杯と７Ｃにご参加
の皆様、有難うございました。ガバナー補佐杯は団体優勝に返り
咲きました。 
山﨑克弥君 先日のガバナー補佐杯ゴルフコンペで運よく優勝
してしまいました。団体優勝も出来てとても良かったです。参加さ
れた皆さんお疲れ様でした。 
三浦康彦君 先日のガバナー補佐杯団体優勝おめでとうござい
ます。優勝 山﨑克弥君、準優勝 岩瀬淳治君すごいなぁ～。 
鳥山欽示君 会員卓話 稲垣良次君、辻村敏晃君、本日は宜し
くお願いします。 
山﨑克弥君 稲垣良次君、辻村敏晃君、卓話楽しみにしていま
す。 
岩瀬正広君 良次先輩、辻村君、卓話楽しみに今日は来場しま
した。期待バリバリです。 
石川哲朗君 稲垣良次さん、辻村敏晃君の卓話楽しみにしてい
ます。稲垣良さん色々とお世話になりました。 
髙井英和君 良次さん、辻村さん、卓話楽しみにしています。 
加藤敦成君 良次さん、辻村君、卓話楽しみにしています。頑張
って下さい。 
吉﨑和浩君 良次先輩、辻村君、頑張って下さい。はりきって応
援します！ 
角谷和行君 稲垣さん、辻村さん、卓話楽しみにしております。 
松本容明君 良次さん、辻村君、卓話楽しみです。 
山尾ひろみ君 稲垣さん、辻村さん、卓話楽しみにしています。 
鳥居慶輔君 稲垣良次さん、辻村敏晃さん卓話宜しくお願いしま
す。 
二宮英樹君 稲垣良次さん、辻村敏晃さん卓話楽しみにしていま
す。 



 

 

石川竜司君 良次さん、辻村君、本日の卓話楽しみにして
います。 
遠山順子君 稲垣さん、辻村さん本日の卓話心から楽しみ
にしています！ 
廣瀬成隆君 稲垣さん、辻村さん本日の卓話楽しみにして
います。 
中嶋達矢君 稲垣さん、辻村さん本日の卓話楽しみにして
います。 
辻村敏晃君 本日は卓話の機会を頂き有難うございます。
私も楽しんでやらせて頂きます。宜しくお願いします。 

三浦康彦君 本日の卓話楽しみです。稲垣良次君、辻村敏
晃君よろしくお願いいたします。 
山﨑周彌君 嬉しい事がありました。本日のスピーカー稲垣さ
ん、辻村さん期待致します。 
柴田高広君 稲垣社長様、お世話になりました。今日は｢社
長の心得｣をしっかり勉強したいと思います。辻村さんも参考
にさせて頂きます。頑張って下さい。 
田中正規君 愛知県政１５０周年記念式典に招待されまし
た。保険医療団体で西尾病院が感謝状を頂きました。 
杉浦 広君 良次さん、辻村君、本日の卓話よろしくお願い
します。 
  

〔〔会会員員卓卓話話〕〕  

 辻村工業は１９６０年の設立から今期で６４期を迎えました。空調の設備工事でお困りの際は、何なり

とお声がけください。現在は専務取締役という職についていますが、少し前までＰから始まる３文字の事

業を担当しており色々と大変でした。同敷地内にあるアイケンスポーツの代表にも就いています。バドミ

ントン、卓球用品などを主に取り扱っています。最近新しいネーム用ミシンを購入しました。 

 昔から本が好きで、２０１５年から電子書籍に変えましたが、７年で５２００冊購入していました。我なが

ら戦慄しています。なかなか上手くならないゴルフは、昨年ラウンドする度に直前直後で全治２ヵ月程の 

怪我を負い、これが厄年か…、ゴルフをやめた方が良いというお告げか…と思いました。今年に入ってパタッと止まった

ので、今後もまたゴルフの方でもご指導いただければ幸いです。自分の人生で１番浮き沈みのあるグラフは体重です。

小学生で小児喘息を発症し運動嫌いで横に大きくなり、中学３年で８４キロに到達。高校３年間で２４キロ痩せました。高

校は弓道部で、県２位になり国体の強化練習に呼ばれたこともあります。南山大学では株式投資を研究していました

が、現在全く役に立っていません。４年間居酒屋でアルバイトをしていたので、ビール注ぎはお任せください。大学卒業

後は資格試験と並行してアメリカに少し行き、ジャンキーな食生活で１５キロ増やしました。会社に入る前に労務の勉強

の為、社会保険労務士事務所に入りました。とても黒い世界で、労働時間は無制限、ほぼ毎月誰かが倒れて辞めてい

く過酷な環境で、私もストレスダイエットに成功しました。２００６年に辻村工業に就職しました。この頃最初の結婚をした

り失敗したりで、体重を増減させています。幸い２０１９年に再度結婚し、体重を順調に増やしています。今年は健康診

断直前にコロナに感染し、体重が減ったため、血液検査の結果まですべて正常値に戻りました。この調子であまり体重

が増えないように節制したいです。仕事も家庭もロータリーの活動も、今後も楽しみながら続けていきたいと思います。 

 
〔〔会会員員卓卓話話〕〕  

大変な誤解がありまして、「稲垣は幡豆のプーチンだ」という人があの辺に居ます。厳しい人たちから

「やりたいことをやっている」「会社でくしゃくしゃやっておる」とご指導いただいております。今日は私の

考えや実践をご紹介させて頂きます。一色高校、近大を卒業し、「他所に行かず、初めから会社に入っ

た方が良い」と言われイナテックに入社しました。３８歳の時に父と喧嘩して酒を呑んだ勢いで「俺にや

らせろ」と言ったら了承され、社長になりました。これがプーチンだと言われる原因かと思いますが、「７０

歳になっても引退せずにやっているのは何ぞや」とご指導いただいております。乗り物が好きで、色々 

な免許を持っています。社内で車を作っているので、ラリーもやってみたいと思い、国内Ａ級ライセンスも取得していま

す。引き出しが多いことは良いことだと、広く浅くやっています。 

利他の心とは「誰かに尽くし続けることによって、自分が成長する」という考え方で、これが私の基本です。これを企業

理念、社員へのメッセージ、社長塾、利他工房で伝える活動を通して、自分に「自分は出来ているか」と鞭を入れていま

す。こうやって皆さんの前でお話することも、宣言して自分が成長するための機会だと考えています。イナテックでは「社

員の質的生活の向上と家族の幸せ」が第１であるとしています。理念は「確かな技術と磨かれた心で社会に貢献」、それ

から、ミッション・ビジョン・バリューを整理しています。これは２０数年前に５０周年を迎えた際にＵＦＪのコンサルの方に

「理念の無い会社に指導は出来ない」と言われ、真剣に考えて到達したものです。利他の心とは「ギブ＆ギブ」です。家

族のため、同僚のため、お客様のため、仕入先のため、会社のため、ロータリーの人たちのために、自分以外の人のた

めに尽くし続けることが自分の成長に繋がるということを基本と考えています。一所懸命、与えられた仕事、目の前の仕

事を懸命にやることで成長します。もう１つ、相互啓発型の会社にしたいと伝えています。自分が自分のことだけやっ

て、見て見ぬふりをして仲良しクラブのような会社にしたら間違いなく潰れます。仲良く喧嘩し、お互い注意し合って素

直に受け入れる会社にしないと裸の王様になってしまいます。社長塾ではスーツの着方から教えています。幹部には稲

盛和夫さんの本を、次期課長には『課長心得１２カ条』という本を題材に、若手には考え方の本を使って、輪読、コメン

ト、感想文、議論をみんなでやっています。利他工房では西尾の伝統技術である鋳造の伝承と育成をしています。体験

を通じて、鋳造の面白さを伝えられればと思っています。３年前から企画し、つい先日観光協会に入会しました。会社の

中に工房があり、体験会を開けるようになってきています。利他をテーマにこのようなことをやっているイナテックです。

幡豆のプーチンもたまには良いことをやっていると頭に入れておいていただけるとありがたいです。 

稲垣良次君 ㈱イナテック 代表取締役 

辻村敏晃君 辻村工業㈱ 専務取締役 


